

Lula ratifica otra vez que seguirá siendo candidato presidencial



Brasilia, 10 may (RHC) Las dudas que pudieran existir todavía sobre la candidatura presidencial de Luiz Inácio Lula da Silva no tienen hoy más asidero, porque el propio ex dignatario se encargó de cerrarle cualquier espacio.

Soy candidato hasta que la verdad aparezca y los medios, los jueces y los fiscales muestren el crimen que se cometió o paren de mentir, subrayó Lula en una carta dirigida la víspera a la presidenta nacional del Partido de los Trabajadores (PT), senadora Gleisi Hoffmann, destaca Prensa Latina.

En la misiva, el fundador y líder histórico del PT dijo conocer cuánto está siendo atacada Hoffmann y también saber las razones políticas que mueven a quienes no quieren que él vuelva a ser presidente.

Más adelante señaló que tanto sus acusadores, como los fiscales, el juez (Sergio Moro), el TRF-4 (tribunal de apelaciones de Porto Alegre) y la mayoría del pueblo saben que es inocente.

Si yo aceptara la idea de no ser candidato, 'estaría asumiendo que cometí un delito, y no cometí ninguno', afirmó antes de asegurar que la ciudadanía merece respeto.

'El pueblo tiene derecho a una vida digna. Por eso queremos una sociedad sin privilegios para nadie,

mas con derechos para todos'.

Al comentar la carta de Lula a la dirigente petista, el diario digital Brasil 247 destacó anoche que al reafirmar su candidatura a las próximas elecciones presidenciales, el ex dignatario decidió sacrificarse a favor de la democracia.

La publicación recordó que en diversos momentos Lula fue aconsejado a desistir de sus pretensiones electorales.

Lo que se decía -abundó- era que, en caso de retroceder en su decisión, él ganaría su libertad. Mas, hacerlo también abriría una posibilidad para que el golpe de 2016, que comenzó con el derrocamiento de la presidenta constitucional Dilma Rousseff sin haber cometido ningún crimen de responsabilidad, pudiera legitimarse a través del voto.

Lula, sin embargo, decidió pagar un precio personal altísimo para que Brasil no se rinda definitivamente al golpe, remarcó el diario.

La víspera se conoció también que cuatro de los cinco ministros del Supremo Tribunal Federal (STF) que podrían anticipar la libertad de Lula votaron por mantener encarcelado al expresidente brasileño, quien hace 33 días está como preso político en una celda de aislamiento en la sede de la Policía Federal (PF) en Curitiba.

Al voto del relator Edson Fachin, quien se rehusó a atender el pedido de la defensa de Lula para que este fuera liberado y permaneciera hasta agotarse los recursos de apelación en todas las instancias, se sumaron ayer los magistrados Ricardo Lewandowski y Gilmar Mendes. Con anterioridad lo había hecho también Dias Toffoli.

En el juicio virtual, que comenzó el pasado día 4, participa además el ministro Celso de Mello, quien tendrá hasta hoy para pronunciar su voto. En caso que éste resuelva plantear un pedido de vista o un destaque, explicó el diario digital Brasil 247, el proceso pasará a ser discutido presencialmente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161964-lula-ratifica-otra-vez-que-seguira-siendo-candidato-presidencial>



Radio Habana Cuba